

## RAIDS

## Mingote se confirma entre los mejores de la modalidad



La tercera prueba del Campeonato de España de Raids de motos acuáticas disputada en Postiguat (Alicante) sirvió al polifacético **Sergi Mingote** y a su equipo Kawasaki-Marea Team Adventure, situarse entre los mejores equipos nacionales de esta modalidad. Con una participación de más de 110 pilotos, Mingote consiguió la sexta posición después de un recorrido de 130 km, el séptimo puesto en la clasificación general a tan sólo seis puntos del tercer clasificado. El deportista de Parets del Vallès se situó en cabeza de carrera desde la salida, fichó segundo en el primer control y cuando tenía el podio asegurado, se pasó el control secreto, con lo que tuvo que rectificar y perdió unos minutos decisivos. La penúltima prueba del campeonato se disputará en L'Escala los días 8 y 9 de junio, donde se puede reafirmar como uno de los mejores pilotos de la modalidad.

## TRIATLÓN

## Primera prueba de la temporada para el CT Granollers

Pasado mañana domingo, el recientemente creado Club Triatló Granollers disputará su primer triatlón de la temporada.

En total, once miembros del club granollerense participarán en el II Triatló Ciutat de Mataró -primer triatlón del calendario catalán-, que consiste en una prueba combinada de 750 metros de natación a mar abierto, 30 km de bicicleta y 5 km de carrera a pie. Se trata de la prueba más importante del circuito catalán, ya que permite clasificarse para el campeonato de España de esta modalidad, por lo que se tiene previsto participen un total de 500 triatletas.

## EL EQUIPO

Esta semana, el Club Tennis Taula Parets ha podido recuperar la categoría perdida en la temporada 99-00. El equipo formado por los jugadores **Miguel Molina, José Manuel Rodríguez, Alejandro Garrido y Juan Fernández**, consiguieron los pasados días 25 y 26 de mayo en Getafe las tres victorias necesarias para quedar prime-

ros de grupo y conseguir el ascenso directo a Primera División Nacional. El CTT Parets, una entidad con una historia de más de cuarenta años en el ping-pong, se ha convertido en el club con más categoría de toda la comarca del Vallès Oriental, además de ser una referencia para todos los aficionados a este deporte.



## CICLISMO

## Éxito en la Clásica de Granollers

J.G.

Nada menos que un total de 72 ciclistas participaron en la Clásica Ciclista de Granollers, el pasado domingo, todo un éxito de participación, teniendo en cuenta que en Catalunya hay



federados 130 ciclistas. No obstante, esta prueba tuvo representación extranjera: cuatro franceses y un holandés. Un ciclista de las Baleares también tomó parte en esta Clásica. **Juan de Dios González** (Lycos) se proclamó campeón de esta prueba, mientras que **Jorge Piñero** (Angel Mir) se impuso en la categoría de sub-23. El conjunto Louis de Vernie (Torrelles de Foix) fue el primer clasificado en categoría por equipos. Esta es la tercera edición de esta carrera ciclista, que este año se ha consolidado como una prueba con entidad propia y fuera del marco de la Fiesta Mayor, en una fecha más acorde con la temporada de ciclismo. La Federación ha calificado esta edición de la Clásica Ciclista de Granollers como «la mejor de las mejores». Precisamente uno de los objetivos marcados por los organizadores era el de situar esta carrera entre las mejores de Catalunya... y lo han logrado.

## CROS

## Más de 300 atletas participarán en el XXI Cros Escolar de Montornès

Se tiene previsto que más de 300 atletas participen en el Cros Escolar de Montornès del Vallès que llega ya a su vigésimoprimer edición. Mañana sábado a las 9,00 horas en la Zona Deportiva Municipal dará comienzo la primera carrera de este Cros que organiza el Servei Municipal d'Esports del Ajuntament de Montornès junto con el Club Esportiu Atletismo con la colaboración de la Generalitat y la Diputació de Barcelona. Los circuitos tienen un recorrido de 150 a 2.400 metros, según las diferentes categorías: juvenil, cadete, infantil, alevín, benjamín, pre-benjamín y mini (masculino y femenino). A partir de las 13,00 horas se hará la entrega de trofeos para los tres primeros clasificados de cada categoría, así como también para las tres primeras escuelas con más participación de Montornès del Vallès, además de un obsequio para todos los participantes. Las inscripciones se podrán formalizar el mismo día de la carrera.

## Club Tennis Taula Parets